



Pour les salaires, les services publics, l'abrogation de la réforme des Retraites

Le 1er octobre en grève et en manifestation pour nos droits !

Nous, organisations syndicales et de jeunesse, appelons à manifester et à faire grève pour qu'enfin les urgences sociales, exprimées dans les mobilisations comme dans les urnes, soient entendues !

Retraites, salaires, services publics, c'est sur ces sujets centraux pour la population que nous pouvons gagner et arracher des victoires au moment où le président de la République et l'alliance jusqu'à l'extrême droite cherchent à imposer contre la volonté générale le maintien du cap libéral et autoritaire.

Nous avons été des millions à nous mobiliser pendant plus de 6 mois contre la retraite à 64 ans. Emmanuel Macron a décidé de passer en force mais a été sanctionné par une lourde défaite aux élections législatives. **Nous pouvons donc maintenant gagner l'abrogation de la réforme des retraites !**

La situation sociale réunionnaise est inacceptable : près de 4 réunionnais.es sur 10 vivent toujours sous le seuil de pauvreté ! **Nos salaires, pensions, bourses et minima sociaux ne peuvent plus régresser face à l'inflation et à la cherté de la vie (37 % d'écart avec la métropole sur l'alimentaire) !** Nous exigeons l'augmentation des pensions et des salaires, **un Smic à 2000 euros et l'indexation des salaires sur l'inflation**, pour que chacun, chacune puisse avoir une vie décente.

Nos services publics sont à bout de souffle. **Exigeons les moyens financiers et humains pour l'hôpital, les soins, l'éducation, l'enseignement supérieur, la recherche, l'environnement, le logement social (plus de 45 000 demandes en attente à La Réunion).** Ces moyens existent : chaque année, 170 milliards d'euros d'aides publiques sont distribués sans contrepartie aux entreprises au niveau national.

Plus de 110 000 réunionnais sont privés d'emplois et souhaiteraient travailler. Cette situation est inacceptable : mobilisons-nous pour **gagner l'arrêt immédiat de tous les licenciements** et pour que les **conventions collectives nationales** soient enfin appliquées à La Réunion !

Les jeunes sont parmi les premier·es à subir ces politiques de casse sociale. Il est urgent de mettre la jeunesse en protection sociale, de réformer le système des bourses et le remplacer par **un revenu d'autonomie étudiant** et de répondre au manque crucial de logement public.

Le 1er octobre marque le début des discussions sur le budget de l'État et de la Sécurité sociale à l'Assemblée nationale. C'est le moment de gagner qu'enfin les plus riches et les multinationales soient taxés pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale. C'est le moment de gagner l'abrogation de la réforme des retraites !

C'est maintenant qu'il faut peser et gagner. Ce ne sera possible que par un rapport de force clair et massif. Toutes et tous en grève le 1er octobre.

Le déni de démocratie, ça suffit !

Régler les urgences sociales, maintenant !!

Départs Manifestations : **Saint-Pierre** : rdv à 8h30 boulevard Front de Mer, en face du casino ; **Saint-Denis** : rdv à 9h00 au petit Marché